





POTENSI GUIDE Seorang pemandu wisata (*guide*) berdialog dengan dua wisatawan mancanegara di kawasan Keraton Yogyakarta, kemarin. Potensi profesi *guide* menjadi salah satu ujung tombak promosi wisata. Keterampilan dan kemampuan berbahasa asing menjadi salah satu hal yang terpenting yang harus selalu dikembangkan demi meningkatkan aktivitas pariwisata di DIY.

Proyek Jalan Wisata Tamansari Dilanjutkan

YOGYAKARTA (SINDO) – Pembangunan jalan wisata air Tamansari di Kelurahan Patehan, Kecamatan Keraton yang berhenti untuk sementara waktu akhirnya tetap dilanjutkan. Kemungkinan pengerjaan proyek dimulai lagi pada Maret mendatang.

Asisten Sekretaris Wilayah Daerah (Asekwilda) II Bidang Pembangunan Pemkot Yogyakarta Eko Suryo Maharsono mengatakan pembangunan jalan wisata yang dialokasikan dana Rp181,9 juta itu dihentikan. Penghentian proyek setelah mendapat masukan dari berbagai elemen masyarakat, khususnya budayawan.

"Sudah ada pengerjaan dua blok jalan yang terbuat dari batu. Tapi, (untuk) sementara dihentikan setelah ada masukan dari elemen masyarakat," katanya kemarin.

Mantan Kepala Dinas Perumahan dan Prasarana Wilayah (Kimpraswil) Yogyakarta ini menjelaskan, pembangunan jalan wisata itu menggunakan lima blok batu berukuran 9 x 12 meter. Untuk memperkuat nuansa *heritage*, kalangan budayawan memberikan masukan lima blok batu itu dengan motif dan jenis batu yang berbeda. "Kalau lima blok batu itu jenis batunya sama, akan mengurangi *heritage*," ujarnya.

bersambung ke hal 16

Dihaturkan Kepada Yth. :

1.
2. **Proyek Jalan Wisata Tamansari Dilanjutkan**
3.
4. Asisten

Tembu :

sambungan dari hal 9	ngat berarti untuk menambah kesan <i>heritage</i> di kompleks Tamansari tetra terjaga," papar Eko Suryo.	lesai karena fondasi dasar sudah ada, tinggal pengerjaan tiga blok batu saja," ungkapnya.	menyirami air secara berkala agar debu tidak lagi mengganggu warga sekitar," tandas Eko Suryo.
1 menggunakan blok batu yang berbeda. "Karena menyangkut bangunan <i>heritage</i> maka harus hati-hati. Masukan dari budayawan sa-	Maret 2011 nanti pengerjaan sudah bisa dilaksanakan. Saat ini masih memilih jenis batu yang akan digunakan dengan meminta masukan dari budayawan. "Maret sudah <i>go project</i> . Sebulan sudah se-	Terkait keluhan masyarakat banyaknya debu sekitar jalan tersebut, pihaknya langsung meminta kepada Dinas Kimpraswil membersihkan debu dan	Seperti diketahui, mangkraknya pembangunan jalan wisata air Tamansari Keraton meresahkan warga sekitar dan wisatawan. Di sekitar proyek tersebut, warga mengeluh karena mengganggu pemandangan wisata dan menimbulkan persoalan kesehatan. "Masalah yang muncul adalah saluran air hujan, genangan air, debu yang menyebabkan warga gatal-gatal pada mata, kulit, dan batuk," kata Ibnu Titiyanto, 40, warga Taman, Patehan, Keraton.

(ridwan anshori)

Herman Edy Sulisno, SH
NIP. 195603281990031001

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Asisten Perekonomian dan Pemba	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pemukiman dan Prasarana			

Yogyakarta, 12 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005